

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. SIMPULAN**

Dari hasil penelitian di obyek wisata alam Curug Senthong Pundong, Dinas pariwisata Bantul yang dilakukan penelitian penulis selama kurang lebih rentang waktu tiga bulan November sampai Januari tahun 2018, penulis dapat mengambil kesimpulan berdasarkan hasil Analisis data dan pembahasan yang telah penulis lakukan, maka telah diperoleh simpulan terhadap obyek wisata Curug Senthong dalam Upaya Pengelolaan guna meningkatkan kunjungan wisatawan dan hasilnya adalah:

Obyek wisata alam Curug Senthong memiliki potensi wisata yang besar untuk dikembangkan lagi, apalagi sekarang sudah dalam tahap rehabilitasi fasilitas yang di butuhkan terlebih dahulu. Sudah banyak prepare dari pemerintah untuk membangun dan upaya untuk mengikutsertakan masyarakat dalam pembangunan wisata. Untuk saat ini telah banyak yang sudah terealisasi pembentukan gazebo, kolam ikan, yang menambah attraksi wisata yang digadang akan mampu bersaing dengan yang lainnya.

Pemerintah saat ini masih perlu untuk meningkatkan tentang kesadaran pariwisata kepada masyarakat yang notabnya bertani, oleh karena itu diperlukan penyuluhan, pembinaan yang konsisten kepada masyarakat selaku penikmat langsung wisata jadi sudah saatnya tuan rumah bisa merasakan indahnya pariwisata. Karena ini sangat penting bagi kelangsungan wisata Curug Senthong kedepannya, meningkatkan kerjasama yang harus lebih lagi karena supaya terciptanya komunikasi yang lebih baik.

Kondisi masyarakat di ODTW alam Curug Senthong belum mengetahui tentang apa itu pariwisata dan kesadaran tentang pariwisata sangat minim sekali di tambah lagi organisasi pariwisata di odtw alam Curug Senthong belum ada, hubungan antar pemerintah belum sinkron tetapi saat ini sudah ada usaha untuk pembangunan wisata.

## **B. SARAN**

Obyek wisata alam Curug Senthong perlu ditingkatkan lagi dalam hal kerjasama antar stake holder pariwisata, karena semuanya ketiganya saling membutuhkan satu sama lain masyarakat untuk pengelola, pemerintah untuk pengurusan perancangan dan swasta sebagai pencari link jaringan yang luas. perlu adanya kepercayaan antara pemerintah dan masyarakat dalam pembangunan wisata baik itu modal, pengelolaan, diperlukan lagi komunikasi antara pemerintah dan masyarakat yang saat ini masih belum terjalin dengan baik, untuk itu perlu diadakannya seminar pariwisata, penyuluhan, pelatihan untuk jangka panjang agar masyarakat bisa tahu tentang pariwisata.

Pariwisata sebagai aset ke depan bagi masyarakat bobok tempel, karena dengan adanya pariwisata ini akan kemungkinan mensejahterakan masyarakat terutama bisa membuat usaha seperti berdagang di samping itu bisa juga bertani.

Pemerintah dan masyarakat harus terbuka dalam segala hal yang diperlukan terutama dalam bidang pariwisata . perlunya kepedulian terhadap lingkungan sekitar dari masyarakat dan menjaga kelestarian Curug Sentong Pundong. Perlunya pembuatan ciri khas yang akan menjadi produk wisata Curug Senthong sebagai oleh-oleh untuk wisatawan.

Perlu diadakannya kerjasama yang lebih dari pemerintah dan masyarakat dalam merealisasikan Curug Senthong agar terkoordinir lebih baik, kepedulian masyarakat untuk pariwisata harus ditingkatkan karena demi kebutuhan masyarakat itu sendiri.

Perlu adanya SDM dari masyarakat setempat yang ikut aktif di luar daerah dalam dunia pariwisata seperti mengikuti seminar pariwisata, diskusi pariwisata, organisasi pariwisata, agar mempunyai bekal di dalam anggota masyarakat untuk membangun ODTW alam Curug Senthong Pundong.